



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



#2DEOCTUBRE

GOBIERNO OFRECE DISCULPAS POR EL 68

LA SECRETARIA DE GOBERNACIÓN, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, SE DIRIGIÓ A TODAS LAS PERSONAS QUE PERDIERON A UN SER QUERIDO EN LA PLAZA DE TLATELOLCO HACE 56 AÑOS

POR CARLOS NAVARRO, FERNANDA GARCÍA Y JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ / P4

#GOBIERNODESHEINBAUM

OFRECE DISCULPA PÚBLICA

LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PIDIÓ QUE SE RECONOZCA LA MATANZA DEL 2 DE OCTUBRE DE 1968 COMO DELITO DE LESA HUMANIDAD

POR FERNANDA GARCÍA, CARLOS NAVARRO Y JOSÉ MIGUEL VELÁZQUEZ

volverán a suceder.

"Como gobierno de la transformación, tenemos la responsabilidad de garantizar que se reconozcan los crímenes perpetrados hace 56 años y, por

ese motivo, el Estado mexicano ofrece una sentida disculpa pública a todas las personas que perdieron a un ser querido o a quienes fueron víctimas de los crímenes de lesa humani-

dad cometidos la noche del 2 de octubre de 1968. Hechos como este no pueden volver a repetirse", enfatizó.

En la edición vespertina del Diario Oficial de la Federación (DOF) de este miércoles, se publicó el acuerdo firmado por la presidenta constitucional donde se reconoce el crimen estudiantil y donde también se pide el perdón a las familias afectadas.

MARCHA, POR TLATELOLCO
Con la consigna "2 de octubre no se olvida" cientos de personas marcharon este miércoles en la Ciudad de México por el 56 aniversario de la matanza estudiantil de Tlatelolco, ocurrida el 2 de octubre de 1968.

En un mitin en el zócalo capitalino, representantes del Comité del 68, así como líderes de colectivos sociales y estudiantiles ofrecieron un pronunciamiento contra la represión de activistas sociales.

Asimismo representantes de la Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa compararon la masacre del 68 con la desaparición forzada de los 43 normalistas ocurrida en 2014.

"El gobierno no ha esclarecido los hechos, el 26 de septiembre no se diferencia mucho del 2 de octubre", dijeron. ●

E

l gobierno federal, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, ofreció una disculpa pública a nombre del Estado mexicano a las familias víctimas de la matanza que se perpetró en Tlatelolco, en 1968.

La mandataria indicó que su primera mañana sería dedicada a esta fecha, pues el 2 de octubre no se olvida.

"Para mí es una obligación. He dicho en otras ocasiones que soy hija del 68: mi madre participó en ese movimiento estudiantil. El triunfo de ese movimiento, para mí, fue el triunfo en 2018 con el presidente López Obrador, que recupera libertades, democracia y justicia para el pueblo de México".

La titular de Segob fue la encargada de ofrecer la disculpa pública a las personas que tuvieron algún familiar que perdieron a un familiar cercano.

Rosa Icela Rodríguez agregó que el gobierno federal tiene la responsabilidad de garantizar que se reconozcan los crímenes perpetrados en 1968 y aseguró que ese tipo de acciones no

FIJAN SU POSTURA

1

• Pablo Gómez, titular de la UIF, habló de su experiencia en esa fecha.

2

• Los enemigos del 68 eran los no demócratas, los que se oponían a libertades.

3

• La consejera jurídica, Ernestina Godoy fue la encargada de leer el acuerdo.

8

MIL PERSONAS ASISTIERON A LA MARCHA.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



• **DOCUMENTO.** Durante su primera *mañanera*, Sheinbaum mostró el acuerdo que por la tarde se publicó en el Diario Oficial.



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA
DE MÉXICO

Para mí es una obligación el día de hoy. He dicho en otras ocasiones que soy hija del 68'.